

## La détresse scolaire ne concerne pas seulement les enfants !

### **Nous pouvons vous aider !**

Les parents, comme les professeurs sont aussi touchés par la rentrée scolaire, comme également bien avant au moment des examens... La méthode de libération émotionnelle développée par le Centre Energie et Santé et prodiguée dans toutes nos formations tellement elle est efficace est non invasive. Tout en utilisant des techniques d'hypnose, un contexte particulier permet une libération accélérée des tensions et stress en souffrance dans le cerveau.

Une méthode qui agit efficacement et rapidement, autant pour les adultes que pour les juniors. Que cela soit pour une période précise, comme celles d'examens ou rentrée scolaire, comme pour diverses autres situations récurrentes.

En effet, ce type de soin est également proposé pour les personnes vivant dans le quotidien des situations anxiogènes (Craintes diverse, angoisses, palpitations soudaines), etc.

Et pour d'éventuelles questions préalables ou si vous désirez prendre rendez-vous par téléphone, c'est au numéro +41 79 696 03 77, ou par mail à [bianchimarcel@bluewin.ch](mailto:bianchimarcel@bluewin.ch). Vous pouvez choisir une consultation en Hypnose, nous affinerons au moment voulu. Aussi possibilité de prendre rendez-vous via mon agenda en ligne, 24h/24h, en cliquant [-ICI-](#).

Marcel Bianchi